

# TEJEDA CREACION DE UN NUEVO CLUB

TEJEDA.—(De nuestro corresponsal, SUSO.)

Recientemente, ha sido elegida en esta población la directiva del nuevo "Club Juvenil Tejeda", que acaba de crearse en estos días y que tomó base desde la reunión celebrada el día quince de agosto de este mismo año.

Esta directiva tiene carácter provisional durante los meses de noviembre y diciembre. Los cargos han recaído en las siguientes personas: Presidente, Jesús Armas García; vice-presidente, Angel Martín Sosa; secretario, Berla María Cabrera Navarro; tesorero, Manuel Suárez Peña; jefe de material, Francisco Juan Marrero Martín.

La creación de dicho club ha despertado el interés de toda la juventud de esta Tejeda, cumbreira cien por cien, ya que con él se podrá mantener hermanados a todos los jóvenes de este bella localidad, haciendo elevar, dentro de sus posibilidades, su nivel cultural.

4-11-1.969